
“Hasta el cielo" 

     Para empezar una de las películas que más llamó mi atención y que por ende 

hasta el momento una de mis películas favoritas ha sido “Hasta el cielo”, es una 

película española del año 2020, protagonizada por Miguel Herrán, está película 

tiene como género principal el suspenso y la trama. Me gustó ya que desde 

siempre este tipo de películas me llaman atención y por otro lado ha sido 

protagonizada por uno de los actores favoritas para mi y que desde luego veo hace 

mucho.  

     Está película trata de un joven madrileño llamado Ángel, él conoce a una chica 

llamada Estella  en una discoteca y que desde luego su vida cambiaría para 

siempre, luego de tener una discusión con Poli, éste le animaría a unirse a una 

banda que se dedicaban al asalto o atraco, pero que en su contra se encontraba la 

policía de todo Madrid, mientras Ángel empieza a escalar y de está manera subir 

cada vez más y más a una gran pirámide de atracos, como lo es el dinero negro, 

los negocios turbios y los abogados corruptos, que poco después lo llevaría a una 

difícil situación ya que empieza a ser acorralado por Duque, un gran detective que 

estaría detrás de él a lo largo de la película. Desobedeciendo los consejos y 

omitiendo todo lo que le dicen, Ángel logra llegar a un gran puesto ya que se 

convierte en la mano derecha y por ende uno de sus mayores protegidos por 

Rogelio, uno de aquellos sujetos que controlaba el mercado negro de está ciudad. 

Rogelio y Sole, que es la hija del Capo, le hacen saber a Ángel que llegar al poder 

y a un puesto tan alto no es nada fácil, que el precio de esto es caro y que por ende 

debía decidir entre su futuro como atracador y el amor de su vida, Estella. 



     En conclusión, la opinión que tengo acerca de ésta película es muy interesante 

ya que abarca varios temas que vemos reflejados en la vida cotidiana y que 

muchas veces nos cuesta salir de ello, a muy temprana edad donde empezamos a 

ver el mundo y la gente con otra perspectiva y que como jóvenes poco a poco 

logramos entender que la vida trae muchos altibajos y que en el momento menos 

esperado e indicado llegan personas nuevas, que por un lado nos harán daño y que 

tal vez nos incentiven a un camino no tan bueno, pero que por otro lado, también 

llegarán personas a hacernos ver la vida desde otra perspectiva mucho mejor.  
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